

INQUIETUD

en el cercano Oriente

Siria y el Líbano declaran hoy la HUELGA GENERAL

Protesta por el reciente acuerdo anglo-francés

Londres, 1.—En los círculos de Damasco se afirma, comunicando a la Reuter, que los delegados sirios y libaneses en la próxima asamblea general de las Naciones Unidas, expresarán su protesta por el reciente acuerdo anglo-francés sobre la cuestión de Levante.

El Parlamento sirio ha puesto fin al debate sobre el mismo, con el voto unánime de protesta contra aquel acuerdo.

En la moción aprobada se pide se formule esa protesta ante el consejo de seguridad de la UNO, que la Liga árabe interviene para determinar si el repetido acuerdo puede constituir un

peligro para todo el Cercano Oriente y que el gobierno sirio adopte todas las medidas necesarias para hacer frente a lo que pudiera ser una amenaza a su independencia.—EFE.

HOY SE DECLARA LA HUELGA EN SIRIA Y EL LIBANO

Londres, 1.—En señal de protesta por el reciente acuerdo anglo norteamericano, el miércoles se declara la huelga general en Siria y el Líbano según declaraciones hechas en El Cairo por el ministro de Siria en Egipto.

El acuerdo en cuestión se refiere a Levante.—EFE.

Sobre las causas que motivaron el desastre de Pearl HARBOUR

Short estima que la responsabilidad es de Washington

Washington, 1.—El teniente general Short destituido de su mando de la defensa de las islas Hawais hará constar ante una comisión encargada de la investigación de las causas del desastre sufrido por la flota norteamericana en Pearl Harbour que la responsabilidad del mismo corresponde a Washington y no a los mandos locales.—EFE.

En el Africa occidental portuguesa

Manadas de leones siembran el terror

Lisboa, 1.—Manadas de leones siembran el terror en el Africa occidental portuguesa, comunican desde Porto Amelia.

En una batida organizada por el cazador Antonio Moreira éste logró abatir cuatro leones.—EFE.

SIAM, INDEPENDIENTE

Ha firmado un tratado de paz CON INGLATERRA

Londres, 1.—Ha sido firmado hoy el Tratado de Paz entre Inglaterra y Siam en Singapur.

En nombre de la Gran Bretaña firmó Denning consejero político de Mountbatten; por Aney en representación del Gobierno de la India, y por el príncipe Vajiravajonraj en nombre del Gobierno siamés.

Denning después de la firma dijo que el acuerdo establece que Siam conserve su libertad y soberanía e independencia y que en el futuro los acuerdos con Inglaterra y la India puedan negociarse libremente.—EFE.

SIAM ENTRARA EN LAS NACIONES UNIDAS, SI EXPORTA SU SOBORTE DE ARROZ A BIRMANIA Y MALACA

Londres, 1.—Por el Tratado

Nuevas pruebas de la muerte de Hitler y de Eva Braun

Un oficial del servicio secreto británico revela mas incidencias del testamento político del fuhrer

Hertford, 1.—El oficial del servicio secreto británico que halló e identificó el testamento político de Hitler ha declarado que las investigaciones llevadas a cabo permiten suponer que en la noche del 28 de abril de 1945, Hitler decidió que el fin era próximo y que ya no era posible salvar Berlín, por lo cual a las dos o a las tres de la madrugada del 29 se cree que contrajo matrimonio con Eva Braun, dictando su testamento luego.

A las 10 de la mañana Hitler tomó las medidas necesarias para mandar el testamento fuera de Berlín.

Fueron escogidos para esta misión tres portadores, a quienes se les dieron instrucciones para el almirante Doenitz y el mariscal de campo Schraerner.

Los mensajeros hicieron su viaje a pie caminando durante toda la noche.

Al llegar a Hannover perdieron las esperanzas de llevar el testamento a su destino y se dispersaron hacia sus respectivas casas, reteniendo en su poder las copias.

Entre tanto, Doenitz recibió un telegrama el martes de Ber-

man diciendo que Hitler le había nombrado sucesor suyo.

Uno de los mensajeros fué detenido y después de registrarse se le encontró una de las copias, revelando la existencia de las otras dos.

Terminó diciendo que había pruebas de que dos mujeres habían recibido instrucciones para enterrar a Hitler y a Eva Braun.—EFE.

SE REUNE EL gabinete inglés

Bevin presentó una completa información sobre la Conferencia de Moscú

Londres, 1.—El secretario del Foreign Office, Bevin ha presentado en la reunión del gabinete inglés, presidida hoy por Alee, una información completa de su misión en Moscú.

Al parecer, Bevin se refirió menos a los acuerdos firmados que a las conversaciones mantenidas con los ministros de Estados Unidos y Rusia, así como con Stalin.

En los centros oficiales se cree

La presencia de los emigrados polacos en Londres empaña la amistad entre ambos países

Ha declarado el jefe del gobierno desde radio Moscú Añadió que confiaba en organizar una Polonia soberana, fuerte e independiente

Londres, 1.—La presencia de los emigrados polacos en Gran Bretaña ensombrece las relaciones entre este país y Polonia, ha afirmado el jefe del Gobierno norteamericano en un discurso pronunciado por la radio de Moscú.

No podemos por menos que ver en disgusto, dijo, que no nos sea posible utilizar parte de

nuestro militar dentro de la asamblea militar. De Gaulle fué aplaudido por los republicanos populares, mientras que los socialis-



tas y comunistas guardaron silencio. Tuvo dos intervenciones una para prometer que el gobierno actuará rápidamente para hacer frente a las críticas socialistas sobre los presupuestos y dispendios en materia militar y otra para apelar al buen sentido de la Asamblea reiterando su amenaza de dimisión, al decir: "Sin dudas, es esta la última vez que hablo en ejercicio de este cargo".—EFE.

DUCCLOS PIDIO EN LA ASAMBLEA CONSTITUYENTE QUE APOYASEN LA PROPUESTA

París, 1.—En el debate sobre presupuestos de Guerra, el comunista Jacques Duclos pidió a sus compañeros de grupo que se apoyase la propuesta socialista de reducción de aquel en un veinte por ciento.

Pero al mismo tiempo afirmó su confianza en el Gobierno y sus deseos de que el voto de los comunistas en el sentido que él pedía que se interpretara como actitud de censura al Gabinete. De Gaulle afirmó que por el contrario se considerará la moción

(Pasó a la página 6.)

Mensaje de Mac Arthur al pueblo japonés

En las escuelas se suprime la enseñanza de historia, geografía y ética

Tokio, 1.—Mac Arthur ha ordenado a suspensión de la enseñanza de Historia, Geografía y Ética japonesas en todas las instituciones educativas del país.

En su declaración con motivo del Año nuevo, Mac Arthur, se ha dirigido al pueblo nipón, pro-

metiéndolo que está dispuesto para que goce de mayor libertad que hasta ahora.

que en Moscú también se pasó revista a la cuestión ruso-per-

metiéndolo que está dispuesto para que goce de mayor libertad que hasta ahora.

"Ha llegado el Año nuevo, dice, y con él un nuevo día apunta para el Japón. El porvenir no será ya resuelto por unos pocos. Las cadenas del militarismo del feudalismo y la reglamentación del cuerpo y el alma han sido eliminadas. El control del pensamiento y el abuso de la educación no existen ya. La eliminación de la esclavitud con carácter nacionalista significa la libertad del pueblo pero al mismo tiempo impone el deber individual de pensar y actuar por cuenta propia, terminó diciendo Mac Arthur.—EFE.

El ministro turco de Asuntos Exteriores, a Londres

Celebrará varias entrevistas con Bevin

Londres, 1.—El ministro de Asuntos Exteriores turco llegará el miércoles a Londres.

Celebrará varias entrevistas con el secretario del Foreign Office, Bevin, antes de que comience la asamblea de las Naciones Unidas.

Acompañarán al ministro turco el subsecretario del Departamento, Amin Ali Sipahi y varios periodistas.—EFE.

APOLO

Miércoles 2 de enero de 1945. Continúa desde las 5. Comiencen el año riéndose con STAN LAUREL y OLIVER HARRY en

Marinos a la fuerza

Nuestro próximo estreno: JACK EL DESTRIADOR con George Sader y Merle Oberon. Un film de la 20th Century Fox Emocionante. Sugestivo. Único.



SANTORAL DEL DIA

2 de enero, miércoles. El Santísimo nombre de Jesús. La venida de Nuestra Señora del Pilar. Santos Isidoro, Martiniano, Siridión, obispos; Macario, abad; Argos, Narciso, Marcelino, mártires. Rito doble de segunda clase. Ornamentos blancos.

EL NOMBRE SANTISIMO DE JESUS

Aunque el nombre de Jesús le fué impuesto el mismo día de la Circuncisión, la Iglesia nos invita hoy a celebrar con fiesta solemne un nombre tan augustísimo.

Dado por Dios, pronunciado por primera vez por el Arcángel, adorado en cielos y tierra y temido en los infiernos, este Santísimo nombre debe estar en nuestros labios durante la vida y singularmente en el tiempo de nuestra muerte.

SOLEMNE VIGILIA DE FIN DE AÑO

Con el esplendor con que se acostumbra celebrar esta solemnidad religiosa, tuvo lugar en la noche del treinta y uno último a la de ayer, primera de año, la Vigilia reglamentaria, que con carácter de general anualmente tiene la Adoración Nocturna Española.

Como saben nuestros lectores se celebró en la iglesia parroquial de Santa María de los Remedios, cuyo templo había sido adornado con exquisito gusto, luciendo el altar mayor rica candelaria de plata y muchas plantas y flores, iluminado artísticamente.

Sobre un trono colocado en la parte alta fué expuesta Su Divina Majestad, una vez hecha la entrada de la bandera y adoradores, que ocuparon el crucero y la nave central de la iglesia. El resto del templo se hallaba materialmente lleno de fieles, que llegaban hasta la misma calle.

Hechas por el Director espiritual de la Sección local, muy ilustre señor don José Rodríguez Martín y Fernández, las oraciones de la noche y cantado el Invitatorio, desde el púlpito fué leída por éste la preciosa meditación o ejercicio para despedir el año y a las doce en punto y durante el toque de las campanas, todos los adoradores postraron, rostro en tierra, cantándose después de la última campanada solemne Te Deum.

A continuación, el señor Director espiritual, leyó las "Reflexiones para principiar el año" y una vez rezadas las oraciones de la mañana, que le hizo el Presidente, señor Orozco, tuvo lugar

Noticias Locales

DESPEDIDA DE AÑO Y RECEPCION DEL NUEVO

Indudablemente el noble pueblo de Ceuta tiene su valor bien probado. Desde las últimas horas de la tarde del lunes comenzó el tiempo a mostrarse inclemente y para las diez de la noche ya se había formalizado la lluvia que con ligeros intervalos, continuó azotando con furia a la ciudad.

Pero, no fué ello óbice para que la despedida de año y recepción del nuevo no fuese una verdadera manifestación de júbilo, y numerosas comparsas se lanzaron a la calle.

No hubo en toda la ciudad una casa que no se viera invadida por quienes tan alegremente festejaban la llegada del año nuevo y eran ya bien ridas las ocho de la mañana cuando aún continuaban por las calles los grupos con su música y sus canciones.

A pesar de toda la algazara y del consumo que se hizo del zumo de uva no hubo en toda la noche más que algunos incidentes sin importancia que se resolvieron alegremente sin ulteriores consecuencias.

EL DIA DE AÑO NUEVO

Presé a la inclemencia del tiempo que hasta mediadía no dejó de diluviar, hubo animación extraordinaria en las primeras horas de la mañana, habiéndose visto muy concurridos todos los templos de la ciudad.

Después de la misa, todos los establecimientos de distracción de Ceuta registraron un lleno rebosante, y por la tarde fué numerosísima la concurrencia a los cines y por la noche, hubo una entrada magnífica para asistir al debut del Teatro Universitario de Granada.

De desear es que el nuevo año traiga bienandanzas sin cuento a España y Ceuta, aunque no sea más que en justa corresponden-

cia, de la cariñosa acogida que en su nacimiento le ha sido dispensada.

EN EL CASINO MILITAR

Para recibir con todos los honores al nuevo año, fué organizada una cena de gala en el Casino Militar a la que concurrió una enorme cantidad de comensales.

En las locales del Casino, brillaba una iluminación extraordinaria. Lucían por primera vez unas magníficas arañas, de fino gusto y gran valor instaladas recientemente, y la alegría se exteriorizaba por todos, dando al aspecto general un tono de distinción, verdaderamente inigualable.

Se hallaban en sus salones, todas las autoridades militares, civiles y como nota de extrema simpatía, una gran cantidad de distinguidas damas y bellas damitas, que con su belleza y elegancia, hacían la reunión lo más sugestiva y agradable.

A las doce en punto de la noche fueron tomadas las clásicas uvas, para solicitar del niño recién nacido, que traiga para todos las mayores felicidades y que se merezca pródigo en prosperidades y satisfacciones.

La agradable velada se prolongó hasta hora muy avanzada de la madrugada.

PROXIMO ENLACE MATRIMONIAL

El día 23 del corriente, en la iglesia parroquial de la Purísima Corazón de María, en Madrid, se verificará el enlace matrimonial de la bella señorita Iratida López Palomo y nuestro buen amigo don Antonio Bernal del Canto.

Por anticipado felicitamos al futuro matrimonio.

PETICION DE MANO

Por los señores de Tejedor (don Zello) y para su hijo Zello capitán profesor de la Academia de Artillería, ha sido pedida a

los señores de Utrilla (don Fernando) la mano de su bellísima hija Carmen.

Entre los novios se cruzaron los acostumbrados regalos. La boda se celebrará en la primavera próxima. Nuestra enhorabuena.

EFEMERIDES

2 de enero de 1940. — Se bendice el altar dedicado a la Virgen del Pilar, en la iglesia de Nuestra Señora de Africa, celebrándose diversos actos religiosos con toda solemnidad.

DESTINO

Ha sido destinado a Madrid el oficial técnico de Cuerpo de Telégrafos, querido amigo nuestro, Narciso Gilbert Sánchez de la Campa, quien con tal motivo marcha a dicha capital, acompañada de su distinguida esposa. Deseamos al señor Gilbert muchos éxitos en su nuevo destino y un buen viaje.

A SAN FERNANDO

A disfrutar unos días de permiso marchó ayer a San Fernando el muy ilustre señor don José Rodríguez Martín y Fernández, canónigo de esta Santa Iglesia Catedral al que deseamos un feliz viaje y que su estancia en la isla le sea muy agradable.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja, fué el 194

CERVANTES

Miércoles 2 de enero de 1946. TARDE a las 7. NOCHE a las 10'45.

¡Verdadero acontecimiento! TEATRO UNIVERSITARIO "LOPE DE VEGA" de GRANADA presenta el inmortal drama de ZORRILLA

DON JUAN TENORIO

con la gentilísima estrella cinematográfica MARUCHI FRESNO en el papel de Doña Inés ¡Presentación lujosísima! ¡El mejor Tenorio visto en Ceuta!

MANANA en funciones de tarde y noche LOLA FLORES y MANOLO CARACOL con su nuevo espectáculo

Zambra 1946

Juguetes para los niños pobres

La festividad de Reyes se aproxima y los niños ya han dirigido sus cartas a las majestades orientales solicitando cada uno el juguete que más le agrada. Claramente que los Reyes, siempre amables y atentos, atenderán en sus peticiones a estos niños que les escribieron y posiblemente, a más de los juguetes que se les pidan, magnánimos, dejarán algunos más de propina en los zapaticos dejados por ellos en el balcón.

Peró, hay muchos más niños, que no osan dirigir sus misivas a Melchor, Gaspar y Baltasar. Y sin embargo, también son merecedores en tan señalada fecha, de que se vean favorecidos con algunos juguetes que tan felices les harían. Son estos niños, los que pertenecen a hogares humildes en los que sus padres no pueden hacer dispendios, ya que la falta de trabajo, o la enfermedad, impide que su modesto jornal ingrese en la casa.

La situación precaria de estas familias conocidas por todos, no será obstáculo para que también en ese día que constituye una de las más felices ilusiones de los niños, reciban la visita de los Reyes a altas horas de la madrugada y que en esta visita dejen también su presente para ellos.

Sabemos que por los Sindicatos van a regalarse juguetes entre los niños de sus productores en paro; Auxilio Social también va a repartirlos entre los niños que asisten a sus comedores en el Grupo Escolar de Jadú, también se hará entrega de juguetes a los niños que a él asisten.

Por las referencias que tenemos S. E. el Delegado Gubernativo se interesa en esta humana labor social y estudia la manera de poder ayudar para que el reparto sea lo más amplio posible, a cuyo efecto está en contacto con los organismos que entienden en la organización de esta obra meritísima.

Por consiguiente todo hace suponer que los hijos de familias modestas han de ver satisfecho su anhelo de recibir el día de Reyes un juguete.

Seguiremos de cerca todas las gestiones que se vayan haciendo al objeto de tener informados a nuestros lectores sobre el particular.



Datos facilitados por el servicio de Meteorología de Ceuta:

- Presión media: 760'9. Temperatura máxima a las 15'15: 13'3 grados. Temperatura mínima a las 7: 9'1. Temperatura media: 11'6. Humedad relativa media: 85%. Dirección dominante del viento: NW. Velocidad media del viento: 3 kilómetros. Horas de sol: 2. Lluvia en las 24 horas: 22'6. Estado del cielo: cubierto. Estado del mar: marejada.



REGRESO DEL SEÑOR ALCALDE

En la tarde del pasado día 31 regresó por vía aérea el ilustrísimo señor Alcalde de esta ciudad y Procurador en Cortes, don Francisco Ruiz Sánchez, al que enviamos nuestro respetuoso saludo de bienvenida.

El señor Ruiz Sánchez, se hizo cargo seguidamente de la Al-

caldía, cesando en este cometido el que accidentalmente la desempeñaba don Manuel Delgado Tagle, primer teniente de Alcalde.

SUSCRIPCION VIRGEN DE AFRICA

En nuestra visita última al Palacio Municipal, nos informó el depositario señor Orozco, que continúan recibiendo muchos donativos para la Coronación de la Patrona la Santísima Virgen de Africa y que seguidamente y con motivo del regreso del señor Alcalde, que personal y diariamente se ocupa con todo cariño de este asunto, continuarán publicándose las listas de donantes.

ANUNCIESE EN EL FARO

JOYERIA La Esmeralda COMPRA DE ALHAJAS, ORO, PLATA, PLATING, ANTIGUEDADES, PAPELETAS MONTE DE PIEDAD, FALANGE ESPAÑOLA 6, Teléfano 795, PAGA TODO SU VALOR

Doctor Areces Matilla Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria Consulta de 4 a 5 Jáudenes, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA

ENFERMEDADES DE LOS OJOS G. M. CAMINERO Jefe del Servicio de Oftalmología del Hospital Militar Ingenieros 5 tercero. Consulta de 4 a 7 CEUTA

ENLACE MATRIMONIAL Zapico - Atencia

Ante el altar mayor de Nuestra Señora la Virgen de Africa, tuvo lugar ayer a las 18 horas el enlace matrimonial de la distinguida señorita de esta localidad Oliva Zapico Baizán...

Los novios entraron en el templo a los acordes de una marcha nupcial, habiendo sido bendecida la unión por el cura párroco de la iglesia don Bernabé Perpón...

El templo se encontraba bellamente adornado y profusamente iluminado, encontrándose su interior completamente ocupado por distinguidas amistades de los desposados.

Terminada la ceremonia, en el domicilio de los señores de Zapico fueron invitados espléndidamente todos los asistentes.

La feliz pareja salió en viaje para Tánger desde donde se proponen visitar diversas ciudades de España y a la que desearnos muchísima felicidad y que su luna de miel les sea eterna.

Regimiento de Infantería Inmemorial número 1. - Madrid

EDICTO Por desconocerse el actual paradero de RAMON SILVA PEREZ, Cabo que fué durante la pasada campaña del Batallón de Cazadores de Melilla número 3...

Ayuntamiento de Ceuta

JUNTA DE ABASTECIMIENTOS, COMERCIO Y PRECIOS

Por error involuntario en la hoja de racionamiento correspondiente a la 1.ª semana figura el precio del arroz a 0'90 ptas. la ración, siendo su verdadero precio el de 0'80 ptas.

Dr. Enrique Ostalé Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja CIRUGIA GENERAL Consulta de 4 a 5 Teléfono 519 Falange Española 11

Mensaje de Año Nuevo

El Ilmo. Sr. Alcalde de la Ciudad, don Francisco Ruiz Sánchez, en el advenimiento del Año Nuevo por la emisora de Radio Ceuta se dirigió al pueblo, pronunciando el mensaje que a continuación reproducimos:

"Pueblo de Ceuta: No quiero que en estas horas de tan íntima celebración, os falte la felicitación cordial y sincera de vuestro Alcalde.

Os deseo, queridos conciudadanos, un año 1946 colmado de prosperidades y dichas y que en el cielo limpio y puro de nuestra Patria no surgan de nuevo los nubarrones negros del odio, del crimen, del incendio y de la guerra.

Que nuestra Paz, amasada por nuestros sacrificios, nuestros Caidos, nuestra sangre y nuestro patriotismo, brille en los cielos del mundo, como la estrella de Oriente, señalando a los hombres de buena voluntad el camino de Dios.

Camino de Dios, que no es otro que el de nuestra cristiana España porque aquí vencimos a los enemigos del Señor, aquí supimos acercarnos al necesitado y al humilde con reformas sociales que aún asustan a los superdemocráticos...

Nosotros los ceutíes, amamos a España con toda la intensidad de nuestros sentimientos. Hace siglos quisimos ser españoles por los citados espontáneos de nuestra libre voluntad...

En el mundo se deja sentir hoy un gran movimiento católico y los grandes rectores de las naciones civilizadas hablan el lenguaje evangélico, único que puede comprender sus pueblos atormentados y deshechos...

Ceutíes que el año 1946 colme de felicidades vuestros hogares, haga realidad rotunda y creadora la Paz del mundo y nuestra España sea comprendida y amada por todos...

Jefatura de Transportes Militares de Ceuta

ANUNCIO Debidamente autorizada esta Jefatura para proceder al desgüace del casco de hierro perteneciente el Remolcador "Capitán Motta", se hace saber por el presente, en segunda convocatoria...

AGENCIA REY-SOLER

Transportes entre la Península y Africa, sucursales en las importantes plazas de España. Avenida 18 de Julio n.º 2. Teléfono n.º 8 CEUTA

ANUNCIOS BREVES with image of a woman's face

Compras y Ventas VENDAMOS su máquina de escribir usada y le pagaremos un honor por ella. Comercial Mazza. COMPRO máquina escribir Continental carro grande estado nueva o cambio por carro pequeño. Sánchez. Falange 23. SE VENDE pareja nueva barcos

INGLATERRA creará una nueva armada ANTI-ATOMICA

Un Comité especial presentará en breve los planes al Almirantazgo

Londres, 1.—El redactor naval del "Daily Mail" dice que en los próximos tres meses se elaborarán unos planes revolucionarios para la creación de una nueva armada antiatómica.

Se efectuará en todas las ramas de la Marina inglesa desde el reclutamiento e instrucción hasta la táctica de la batalla.

Varios técnicos navales sostienen que la posesión de bases móviles en el Pacífico es la única forma de salvaguardar la flota contra los ataques.

Informa a continuación que oportunamente se decidirá si el acorazado "Vanguardia" de cincuenta mil toneladas que estará preparado para el lanzamiento a fines del mes actual, será el último acorazado propiamente dicho que construirá la Armada.—EFE.

Función artística en el Conservatorio

En la tarde de ayer se celebró en el Salón de actos del Conservatorio Oficial de Música, una interesantísima función artística en la que actuaron las Falanges Juveniles de Franco de Tetuán.

Con asistencia de bastante público, fué recitada la Balada de los cuatro luceros, original de F. Urrutia que fué muy aplaudida.

A continuación, fué puesta sobre la escena, la obra original del reverendo padre Vicente Reico, asesor territorial de Religión y Moral titulada "Calor de Hogar" en la que fueron intérpretes afortunados, Puche, Doña Alfranca, Moratino Gimenez y Diaz, habiendo agradado tanto la obra como la interpretación por lo que fué muy aplaudida.

Luego, fué recitada la inspirada poesía Luis Platero, de Duros, en la que se exalta la memoria del valiente falangista tangerino muerto por Dios y por España, que conmovió al auditorio, que premió con una cariñosa ovación al joven recitador.

Y por último, fué puesta en escena la excentificación del recital titulado "Luz de Amanscer" primer premio nacional del 43 de teatro Escuadra en la que lucieron excepcionales dotes declamando versos los jóvenes falangistas de la Centuria Plus Ultra de Tetuán, Diaz, Moratino, Puche, Doña, Alfranca y Gimenez. Al finalizar el recital la numerosa asistencia que había escuchado con honda emoción un argumento de mucho interés cuyo hondo dramatismo para enaltecer a la Patria, está expresado en un verso limpio y vibrante, que conmueve, los jóvenes actores hubieron de agradecer una vez y otra vez el entusiasmo de los asistentes, que aplaudían incesantemente su magnífica actuación.

Para cualquier asunto relacionado con publicidad en este diario llame al teléfono 799

LA SEÑORA Doña Maria González Ramirez Ha fallecido a los 80 años de edad, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la bendición de S. S. R. I. P. Sus desconsolados: hija doña Encarnación doña Isabel, doña Rosario y doña Josefa (ausentes); hijos Políticos, don Salvador Hernandez (del comercio de esta Plaza), don Francisco González y don Francisco Sánchez (ausentes); nietos, primos y demás parientes y afectos. —Al participar tan sensible pérdida, ruegan a sus amistades asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar en el día de hoy a las 13'30 desde la casa mortuoria, hasta el sitio de costumbre por cuyo favor les viviran eternamente agradecidos. Viva: Hadr. calle O. número 44 El duelo se organizará en el Puente del Santo Cristo.

GUIA MEDICA MEDICOS ESPECIALISTAS CIRUGIA GENERAL Doctor. - Ostalé, Enrique Domicilio, Falange Española, n.º 11.-Tel. 519.-Cont. de 4 a 8 MEDICINA GENERAL Doctor. - González Azcune Domicilio, General Franco, n.º 12. Tel. 166. - Consulta de 4 a 8 ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LOS NIROS Y PUE-RICULTURA Doctor. - Navarro Martínez Domicilio: General Yagüe n.º 12. 1.ª - Tel. 790. Consulta de 4 a 6 GARGANTA, NARIZ Y OIDOS Doctor.-García Cabello Domicilio: General Yagüe, 12 2.ª derecha. Consulta de 4 a 8

SE ODEE habitación a caballero solo. Teniente Pacheco, 14, se gundo izquierda.

SE DESEA local dos huecos, sitio comercial, ofertas con detalles: Tortosa.--Tallaví, 8.--Melilla.

PERDIDA carterita bolsillo conteniendo documentos y dinero desde Alfau a Plaza de los Reyes. Se ruega devolución en Alfau 5.



LOS DEPORTES

40 partidos jugó el Ceuta en el año 1945

Venció en 15 de ellos y salió derrotado en 23

A 35 asciende el número de jugadores que alineó, y 24 clubs desfilaron por Alfonso Murube

Resumir en cuatro o cinco cuartillas toda la actividad desplegada por nuestra primera y más pujante sociedad balompédica, no es tarea fácil pese a poseer todos los datos necesarios. Son muchos los partidos en que intervino y escaso el espacio de que disponemos.

Prescindamos, pues, de alineaciones y demás minucias, para que el laconismo y claridad de unos números nos digan todo lo realizado por la Sociedad Deportiva Ceuta a través de esta nueva docena de meses que se han ido y de los que sólo nos queda ya la tenue estela de su recuerdo.

40 PARTIDOS :: :: :: ::

Jugó el equipo titular 40 partidos durante 1945. Veintiseis de Segunda División de Liga 1 de Copa del Generalísimo y 13 de carácter puramente amistoso.

Tan sólo venció en 15 de ellos empatando en 2 y saliendo derrotado en la friolera de 23. Las victorias fueron en 8 partidos de Liga y 7 amistosos los empates en dos encuentros ligeros y las derrotas en 6 amistosos y 16 partidos de Liga. Papel nada halagüeño, como verán. Que en la anterior temporada nos hizo border la promoción. Y que en la presente es probable que nos conduzca al descenso automático.

35 JUGADORES :: :: :: ::

Para participar en esos 40 encuentros el Ceuta necesitó del concurso de 35 jugadores. Que son los siguientes:

Porteros: Comas, Lázaro, Paquillo, Suarez, Martínez y Casafent.
Defensas: Carrasco, Victorero, Perico, Pepín, Casas y Baceta.
Medios: Carvajal, Japón, Mandones, Gil, Lesmes y Torres.
Delanteros: Abad, Bernal, Galvany, Díaz, Acebal, Sauras, Sanz, Herminio, Curiel, Lolo, Martín, Guca, Utrilla, Arrieta, Caballero, Morla y Carnero.

Los que más veces actuaron son: Victorero (27 partidos), Abad (24), Díaz (23), Carvajal (21), Comas, Japón y Lesmes (19 cada uno) y los que menos: Curiel, Paquillo y Martínez, que sólo actuaron una vez y Bernal, Sauras y Casas que lo hicieron en dos.

EQUIPOS CON QUE JUGO ::

	J.	G.	E.	P.	F.	C.
R. Madrid	1	-	-	1	1	5
A. Bilbao	1	-	-	1	2	4
Sevilla	1	-	-	1	0	1
Coruña	3	1	-	2	8	9
Alcoyano	1	-	-	1	0	7
R. Sociedad	2	-	-	2	0	6
Betis	2	-	-	2	1	4
Sabadell	1	-	-	1	1	3
Granada	1	-	-	1	2	3
Zaragoza	2	1	-	1	5	6
Santander	2	-	-	2	1	6
Leonesa	1	-	-	1	1	3
Xerez	2	1	1	-	3	2
Constancia	1	1	-	-	2	1
Ferrol	2	1	-	-	3	2
Hércules	1	-	-	1	0	1
Celta	1	-	-	1	2	4
Mallorca	2	2	-	-	5	3
Baracaldo	1	1	-	-	3	0
Málaga	1	1	-	-	3	1
Córdoba	3	-	-	3	2	5
Salamanca	1	1	-	-	1	0
Tarragona	1	-	1	-	1	1
Combinado	2	2	-	-	9	2
Larache	1	1	-	-	4	1
Jadú	1	1	-	-	4	1
Tánger	1	1	-	-	1	0
Balompédica	1	-	-	1	1	2
Totales ...	40	15	2	23	65	83

24 EQUIPOS :: :: :: ::

Los equipos que desfilaron por Alfonso Murube en el año 1945 son 24, si bien conviene hacer constar que por haber jugado algunos de ellos más de un encuentro, la cifra podría aumentarse hasta 31. Actuaron todos éstos: Xerez, Ferrol, Deportivo de La Coruña y Córdoba, dos veces cada uno; Atlético tetuaní (4); Unión África-Ceuti (5); Jadú (4); Villa Nador (2); Combinado local (2), y Constancia, Málaga, Baracaldo, Zaragoza, Atlético de Bilbao, Tarragona, Sevilla, Granada, Salamanca, Betis, Marina de Melilla e Ybarrola, sólo en un ocasión.

ABAD, EL QUE MAS TANTOS MARCO :: :: :: ::

De los jugadores alineados por el titular, Abad es el que más tantos logró marcar en los marcos contrarios. Ascendió a 12 el número de balones que estrelló en las mallas. Le siguen: Lolo, con 7; Díaz, con 5; Herminio y Caballero, con 4; Carnero y Galvany, con 3; Acebal y Curiel, con

2, y Lesmes, Japón, Gil, Guca, Morla y Arrieta con uno cada uno.

ARBITROS :: :: :: ::

Los colegiados que pitaron los encuentros que en 1945 jugó el equipo ceutista son los siguientes: Vicente Pérez (3, veces), Domínguez, Cózar, Blanco, Muñiz, Alvarez Antón, Laurín y Caballero Camacho (2 cada uno), F. Fernández, Alvarez Pérez, Escurrea, Mazagatos, Peral, Cruellas, Celestino Rodríguez, Chacón, Cristóbal, Gójenauri, Riñones, Guerra Prieto, Lozano, Santo Tomás, Melcón, De la Torre y La Riva uno cada uno. Por lo que a los partidos jugados en Alfonso Murube se refiere, Guerra Prieto y De la Torre tuvieron actuaciones desdichadísimas, al contrario de Melcón y Caballero Camacho que fueron elogiados y aplaudidos unánimemente.

CLARA DESVENTAJA :: ::

Si nos detenemos a mirar el cuadro que acompaña a este trabajo, nos será fácil apreciar que casi todos los equipos nos sacaron ventaja en victorias y goles. Solamente sobre el Xerez, Mallorca, Ferrol, Constancia, Málaga, Baracaldo, Salamanca, Tánger, Larache, Combinados y Jadú nuestra posición es superior. Tan explica nuestro déficit en lo que pudiéramos denominar esencial para una buena clasificación.

FINAL :: :: :: ::

Digamos para terminar que aunque numerosa y digna de su potencialidad, la actuación de nuestro titular no es la de otros años. Marca una línea decadente que no es posible hurtar. Y que mucho desearíamos quedara allí. Un mal asunto es que se acentúe aún más en este 1946 que ahora comienza.

PEGUAR.

Bravo entre nosotros



El magnífico extremo izquierdo del Barcelona, C. F., José Bravo, llegó a nuestra ciudad en la tarde del pasado lunes con el fin de abrazar a sus familiares y recibir junto a ellos la entrada del nuevo año.

Estará entre nosotros hasta el sábado ya que no se alineará con su equipo en la jornada venidera.

Un saludo de bienvenida a nuestro paisano —autor con su gol de la brillante victoria del "Barsa" en Sevilla— unido al deseo de que 1946 le siga reportando los éxitos balompédicos que los años precedentes.

CAMPEONATO DE MARRUECOS

PERDIO EL U. A. CEUTI ANTE EL VILLA NADOR

El once local hizo un buen partido, pero sus rivales fueron superiores y merecieron la victoria

Un partido que el Ceuti tuvo en sus manos y no pudo ganar por la ineficacia de su pareja de defensas, cuyas intervenciones fueron siempre tardías y defectuosas. Particularmente el derecha fué un verdadero fallo y coladero toda la tarde, facilitándose así la labor de los cinco delanteros nadorenses y que por 3 veces fuera batido el marco de los unionistas. Que pudieron ser más si Samuel no está seguro y acertado en todas sus intervenciones. Hizo paradas maravillosas, evitando un desastre para su equipo.

La línea media no cuajó un buen partido, sobresaliendo únicamente Descarrega que fué el mejor de los ventidos. Y el quinto atacante, sólo citaremos a Rambla, Roselló y Creus pues ni a Méndez ni a Oliva le vimos grandes cosas, este último, sobre todo, fué la apatía personificada.

Por el contrario, los integrantes del Villa Nador se emplearon todos ellos con gran entusiasmo, combinándose perfectamente todas sus líneas y actuando con extraordinaria rapidez y codicia, cosa que les depa- ró el aplauso del buen aficionado ceuti.

A los 18 minutos de juego, Rambla centra templado y Creus marca el primer gol unionista. A los 31 minutos una falta que saca Descarrega permite a Roselló ceder a Creus y éste a la media vuelta bate por segunda vez al meta visitante.

Cinco minutos después ataca en tromba el Nador y Felipe acorta distancias con un gol. Falta de un minuto para terminar esta parte, el mismo jugador establece el empate a dos.

En el segundo tiempo domina el Nador que se hace dueño del terreno. Al cuarto de hora Comparito logra el gol que debía darle el triunfo y los dos puntos.

Deficiente el arbitraje de Cabello que se dejó llevar muchas veces por las indicaciones de los jugadores.

Los equipos formaron así: Villa Nador: Rodríguez; Manolo, Bolla; Luis, Cuiñérez, Abdelkader; Felipe, Calo Comparito, Jimeno y Larroche.

U. A. Ceuti: Samuel, Baena,

Monasterio; Hernández, Gallego Descárega; Oliva, Roscoó, Creus Méndez y Rambla.

ELRICA.

LOS OTROS PARTIDOS

Villa Sanjurjo, 0; Atlético, 3. Marina, 4; Jadú, 0.

CLASIFICACION

Equipos	J.	G.	E.	P.	F.	C.	P.
Atlético	9	7	0	2	29	12	14
V. Nador	9	6	2	1	20	12	14
Marina	9	5	1	3	21	17	11
Jadú	9	3	2	4	9	15	8
A. Ceuti	9	3	1	5	17	15	7
Sanjurjo	9	0	0	9	11	34	0

Como suponíamos el Atlético venció el Villa Sanjurjo el colista indiscutible sin un sólo punto, tras nueve encuentros jugados. Esto hace que el título esté ya virtualmente en manos de los tetuanes, a quienes bastará vencer al U. A. Ceuti en el Estado Municipal para entrar en posición de tan preciado trofeo.

Como también el Villa Nador puede vencer en su terreno al Marina, es probable que el título vaya a poder del Atlético por cociente y no por puntos.

Precisa, sin embargo, vencer. De lo contrario... el Villa Nador podría encontrarse con lo que tanto ansía.

DE UN PARTIDO A OTRO

Mientras llega su encuentro con el Córdoba, el Ceuta descansará en Puente Genil

No regresa la expedición ceutista. Tras su encuentro de San Sebastián nuestros representantes balompédicos en la Segunda División de Liga se trasladarán a un pueblecito de la provincia de Córdoba, probablemente a Puente Genil, donde descansarán unos días con vistas a su próximo encuentro que, como es sabido, tendrá lugar en el Estadio Arcángel de Córdoba.

El lunes próximo será cuando lleguen a nuestra plaza. Liquidados ya estos dos difíciles encuentros en terreno adverso, uno de los cuales le acaba de deparar una terminante derrota.

EMPRESAS P. A. I.

Cualquier duda que tuviera sobre la escala o cuantía del subsidio a pagar a tus trabajadores, consultadla en las Delegaciones del Instituto Nacional de Provisión, que rápidamente os la resolverán.

Quiniela

«LA PERLA»

En la del pasado domingo resultaron agraciados D. Ramiro Barrio y D. José Ramos Plácido, a cada uno de los cuales correspondieron 240 pesetas.

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A. CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO Impuesto incluido

PICADURAS		PTAS.	
Flor de Habana	paquete de 100 gramos	5'95	
Flor de Habana	paquete de 50 gramos	3'00	
Flor de Manila	paquete de 100 gramos	4'70	
Flor de Manila	paquete de 50 gramos	2'35	
Lepanto	paquete de 25 gramos	0'95	
CIGARRILLOS			
Crema de Cuba	cajetilla de 18	3'35	
Elegantes	cajetilla de 20	1'45	
Yorktown (americano)	Id. de 20	4'50	
Domjón	Id. de 20	4'50	
CIGARROS PUROS			
Panetas	el cigarro	0'60	
Independiente	el cigarro	0'35	

LA DIRECCION

DESTILERIAS Las Palomas

LA CALIDAD DE ESTOS SEIS PRODUCTOS FABRICADOS en Rule por DESTILERIAS Las Palomas ES SU MEJOR PROPAGANDA

Anoche en el Cervantes
Presentación del Teatro Universitario Lope de Vega

«Maria Estuardo» de Dchiller alcanzó un gran éxito

No quedó defraudada la expectación con que Ceuta esperaba al Teatro Universitario de Granada, que anoche se presentó en el Teatro Cervantes, con notable éxito.

Bajo la dirección de José Tamayo fué puesta en escena la inmortál obra de Schiller «Maria Estuardo», en una original versión de Nicolás González Ruiz, que supone una valiosa incorporación a nuestro Teatro.

Maruchi Fresno, encarnando a «Maria Estuardo» justificó, una vez más, su extraordinaria categoría artística por la intensidad y vida que sabe dar a su difícil papel. Para ella fueron los melores aplausos, así como para José Sánchez, notabilísimo primer actor, poseedor de excepcionales condiciones escénicas. Con ellos compartieron el éxito Lili Corral, admirable en la figura de Isabel, reina de Inglaterra; Mariana Larrañeta, Alicia Navarro y los señores Manuel Soler, Francisco Roca, Miguel de la Rosa, Avelino Cánovas, Andrés Lises, Manuel Gallego, Mauricio Gómez, Eduardo Ferrer, Fernando Crovetto, Fernando Monsalvo, Luis Hernández, Francisco Cano y Pablo Medina.

La obra estuvo montada con gran lujo y profusión de detalles siendo magníficos los decorados y de un extraordinario efecto los juegos de luces, perfectamente combinados.

El Teatro Universitario «Lope de Vega» cuya líra por «Maria Estuardo» está patrocinada por S. E. el Alto Comisario y en nuestra ciudad por el Excmo. señor general gobernador, realiza una labor digna de encomio al traer a los escenarios de España las obras cumbres del teatro universal con una realización tan magníficamente lograda.

El público, que llenaba la sala del Cervantes, salió muy complacido después de dedicar con sus aplausos a los estudiantes de Granada y a Maruchi Fresno, especialmente, una demostración de simpatía.

Ayuntamiento de Ceuta

JUNTA DE ABASTECIMIENTOS, COMERCIO Y PRECIOS AVISO

Se pone en conocimiento de los señores propietarios de industrias de panaderías de esta ciudad, que a partir del día primero de enero y en un plazo improrrogable que caducará el treinta y uno de dicho mes, deberán entregar en esta Junta, los Censos de Glazados correspondientes al primer semestre de 1946, sin que los mismos excedan de los cupos de cartillas que actualmente tienen asignadas, a cuyo efecto se abstendrán por completo de inscribir aquellas cartillas que no lleven estampado el sello de su respectiva industria.

El incumplimiento de estas aclaraciones, será sancionada con el mayor rigor, suponiéndose además la cuantía de harina equivalente a aquellas inscripciones que se hubieran verificado en exceso.

Ceuta, 29 de diciembre de 1945.

EL PRESIDENTE, José Ramos Cabeza

«The Tablet» ataca al secretario de ESTADO INTERINO, ACHERSON, por sus relaciones con los españoles anticristianos

Nueva York, 1.—El semanario «The Tablet» publicó el domingo un artículo editorial comentando la avalancha de problemas interiores y exteriores que pesa sobre el Gobierno norteamericano y la confusión oficial que reina sobre ellos, particularmente dentro de la contradictoria política exterior.

Pues bien, afirma por sí el Gobierno tuviera pocos conflictos el secretario de Estado interino, Acherson, parece querer provocar nuevos problemas al recibir en Washington a dos españoles anticristianos que fueron elementos activos en perpetuar la malvada persecución religiosa en España antes y durante la guerra civil.

Por otra parte uno de ellos está acusado de robo, por lo que

puede darse la circunstancia de que algún día sea detenido.

España, dice, vive hoy en orden. Han sido expulsados los perseguidores de la religión, los comunistas.

Agrega que no hay cosa más ridícula que cuando Inglaterra tiene sobre sí graves problemas, así como Francia, estos países traten de discutir el futuro de una nación como la española y esto no sólo en el terreno moral sino en el ideológico.

«Ahora bien, Mr. Acherson, añade, su prisa porque haya nuevos disturbios en España puede ser un soborno de los comunistas y demás fuerzas anticristianas, pero los norteamericanos que piensan con la cabeza se dan cuenta de que ya es hora de que nuestro departamento de Estado

se ocupe de sus propios asuntos si desea una acción exterior que comience por parar los regímenes comunistas que mantengan fidelidad a los postulados de la Carta del Atlántico, por cuya causa el pueblo norteamericano ha sacrificado miles de vidas y millones de dólares.

España no ha luchado contra los Estados Unidos. Por el contrario, fué benévola y neutral y amistosa hacia nosotros, como lo ha reconocido el antiguo embajador en Madrid, Mr. Hayes.

Tampoco España constituye una amenaza para el futuro de los Estados Unidos.

Que tenga cuidado Mr. Acherson en sus relaciones con los españoles anticristianos.—EFE.

Negociado de Reclutamiento de Ceuta

EDICTO

En sesión celebrada por la Junta de Clasificación y Revisión de este Negociado de Reclutamiento, en 15 de noviembre pasado, entre otros acuerdos, se tomó el de declarar PROFUGOS a los mozos del reemplazo de mil novecientos cuarenta y seis, que a continuación se relacionan, por no haberse presentado ni hecho representar en dicho acto

CUPO DE TETUAN

Juan Acedo Almejía, Juan Alcántara Pérez, Guillermo Álvarez Cabezón, Julio Álvarez Rías, Jesús Amador Palacios, Francisco Arrebola Fernández, Antonio Bautista Ramos, Carlos Bravo Badía, José Cabrera García, Francisco Castillo Garmona, José Cid Martín, Vicente Denis Vallejo, Ramón Díaz Díaz, Juan Díaz Fernández, Antonio Durán Rodríguez, Diego Esteban Gutiérrez, Eduardo Fernández Heredia, Julio Ebnito García de los Santos, José García Herea, Enrique García Valladolid García, Joaquín Gomariz Rodríguez, Domingo González Hernández, Francisco Guerrero Trevisó, Antonio Heredia Fernández, Emilio Ibitio Apellaniz, Julián Izquierdo Lobato, Rafael Jiménez Gallardo, Juan Jordán Vichino, Luis Leonis Gómez, Fernando López Fernández, Antonio López Moreno, Damián López Sánchez, Antonio López Soler, Luis Francisco Lucena González, Antonio Macías Macías, Pedro María Martínez, Nicolás Martín Rodríguez, Juan Martín Ruéda, José Martínez Núñez, Manuel Martínez Ortega, Pedro Martínez Pérez, Juan Ramón Martínez Rubio, Emilio Medina Hernández, Antonio Mejul Esquinas, Francisco Mercader Hernández, Juan Moreno Medina, Juan Antonio Moreno Sanjuán, Manuel Navarro Jiménez, Miguel Padilla García, Rafael Peña Martínez, José Víctor Santiago Peñarroya Utrera, José Pérez Castillo, Antonio Ramírez Terres, Antonio Ríquez Orpez, Gregorio Ruiz González, Francisco Santiago Caro, Antonio Santos Fosl, Francisco Santos Roche, Fernando Serrano Rodríguez, Fernando Silva Tomás, Félix Soria Robles,

Persia se lamenta de no participar en la conferencia DE LA PAZ

«Si los tres grandes creen que pueden discutir y tomar decisiones sobre Persia nuestra actitud será negativa»

Teheran, 1.—En una declaración conjunta, referente a la conferencia de Moscú hecha por el primer ministro y ministro de Asuntos Exteriores, en la que se lamentan de que a Persia no se le permita tomar parte en la Conferencia de la Paz.

No es ha recibido ninguna comunicación oficial, pero parece ser que no se ha tomado ninguna decisión para la evacuación de las tropas extranjeras inmediatamente como se había requerido.

Solo se reafirmó que la evacuación tendrá lugar el día 2 de marzo.

Es lamentable también que Persia no haya sido mencionada como participante en la Conferencia de la Paz a pesar de que ha hecho muchos sacrificios para conseguir la victoria aliada.

Si los tres grandes creen que pueden discutir y tomar decisiones sobre Persia independientemente, nuestra actitud será negativa.

El representante del Gobierno termina diciendo en la declaración que la nación debe estar presente en la Conferencia de la Paz, para cuando se trate de los asuntos relacionados con la misma.—EFE.

Lorenzo Torres Pérez, Benjamín Villalba Caballero.

(Continuará)

Lo que se hace público en cumplimiento de lo que preceptúa el artículo 186 del vigente Reglamento de Reclutamiento, para general conocimiento y a los efectos del artículo 196 del citado texto legal.

Ceuta, 20 de diciembre de 1945.

El Teniente Coronel Presidente, Santiago Roviralta Matallana.

Ayuntamiento de Ceuta

AVISO

Los comerciantes, industriales y abastecedores de este Ayuntamiento que tengan facturas pendientes de trámite con relación al año actual, presentarán los documentos que correspondan a sus créditos en la oficina de Intervención municipal antes del día 15 del mes de enero próximo previéndoles que la no presentación de esos documentos en el plazo fijado, pudiera irrogarles perjuicios económicos.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados en esta cuestión.

Ceuta, 27 de diciembre de 1945.

EL ALCALDE ACCTAU, Manuel Delgado Tagle.

Delegación de Educación y Cultura

La Sección Administrativa de Enseñanza Primaria de Cádiz remite a esta Delegación instrucciones para que soliciten Escuelas antes del 5 de enero los opositores aprobados en las oposiciones convocadas en 1945.

En el tablón de anuncios de esta Delegación se encuentran dichas instrucciones a disposición de los interesados.

EL DELEGADO.

Instituto Nacional de Previsión. - Caja Nacional de Subsidios Familiares

Delegación Provincial de Ceuta

AVISO A LAS EMPRESAS

El Ministerio de Trabajo, en Orden de 26 de noviembre de 1945, ha dispuesto que, a partir del 1.º de octubre último se suspenda definitivamente la aportación de la derrama que todas las Empresa Nacionales vienen abonando con arreglo a lo establecido en la Orden de 9 de enero próximo pasado.

En su virtud, esta Caja Nacional, se complace en comunicar a las Empresas afiliadas al Régimen Obligatorio de Subsidios Familiares, que en las liquidaciones que practiquen correspondientes a períodos posteriores al 30 de septiembre pasado, no deberán ingresar cuotas algunas por el referido recargo.

EL DELEGADO.

Delegación del Ministerio de Trabajo

LA FIESTA DE LOS SANTOS REYES

El próximo sábado día 5 de Enero vispera de la Festividad de los Santos Reyes, quedan autorizados los Comercios dedicados a la venta de juguetes, objetos propios para regalos, y los de comestibles, para que puedan permanecer abiertos hasta la media noche.

El domingo, día 6 se autoriza también para que los establecimientos dedicados a la venta de juguetes puedan tener abierto hasta las 11 horas.

La dependencia de los referidos establecimientos, percibirán sus retribuciones, respecto de las horas extras trabajadas, con los recargos previstos en las disposiciones vigentes.

Ceuta, 31 de Diciembre de 1945.

El Jefe de la Inspección, Delegado acctal.

Antonio Gazalla.

APRENDA USTED CONTABILIDAD
por correspondencia, sin moverse de su domicilio, y en unos dias se capacitará para conseguir un magnifico empleo.
Pidanos hoy mismo folleto ilustrado "A"
ACADEMIA CCC
APARTADO 108-SAN SEBASTIAN

Dr. Juan Martinez Figueroa
Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo
PIEL, VENÉREO Y SIFILIS
Agustina de Aragón, 2; piso segundo. Tf. 705
CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE
Médico Puericultor del Dispensario de Higiene Infantil
Enfermedades de los niños.
Puericultura
Consulta de 4 a 6 - G. Millán Astray 15, - Tfn. 7-6-0

Doctor Cano Torres
Especialista en piel, sífilis y venéreo
Consulta de 4 a 8
Falange Española 63 Teléfono 547

NUMERO SUELTO 25 CENTIMOS.—NUMERO ATRASADO 35 CENTIMOS.—SUSCRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS Mensual, 5 ptas. Trimestre, 15 ptas. Año 60 ptas.

FENINSULA Mensual, 8 pesetas. Trimestre 24 pesetas. Año 96 pesetas.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRAFICO Y DE INFORMACION GENERAL

DIRECCION, REDACCION, ADMINISTRACION Y TALLERES

General Millán Astray, número 7
Teléfono de la Redacción, Administración y Talleres, número 7-9-9

APARTADO DE CORREOS, NUMERO 188

Perón realiza una intensa campaña electoral

En Jujui anunció la distribución de terrenos entre los obreros

Buenos Aires, 1. — Perón ha anunciado en un discurso pronunciado en Jujui, que dentro de poco tiempo, más de trescientas mil hectáreas, pertenecientes al más famoso terrateniente de dicha provincia del norte del país serán distribuidas entre los obreros.

En los círculos políticos se considera esta promesa de Perón, como de muy importante para la campaña electoral del norte como también lo fue en la provincia del centro argentino la del aumento de sueldos.

Se añade que el decreto de

parcelación aparecerá pronto patrocinado por el Consejo Nacional Agrario, y quizás se someta a la firma del Gobierno a fin de la presente semana.—EFE.

EL GENERAL DE DIVISION ARTURO RAWSON HA SIDO INULTADO

Buenos Aires, 1. —Ha sido inultado de las penas que le fueron impuestas por infracciones militares y políticas el general de División Arturo Rawson, al general de Brigada Alvaro Bartolomé Martín y cinco coroneles más.—EFE.

La mina incendiada de Pinneville va a ser cerrada

Las emanaciones de gas cada vez son más intensas

Pinneville (EE. UU.), 1. — El inspector de minas del Estado, Thomas, ha manifestado que la mina de carbón donde se ha producido un incendio, se cerrará y se precintará mañana, después de terminados los trabajos de salvamento que se practican para intentar la extracción de los cadáveres de los mineros que quedan en el interior.

Ha agregado que las emanaciones de gas vienen siendo cada vez más intensas, resultando ya muy peligrosas las labores de salvamento.—EFE.

DISPOSICIONES OFICIALES

Ley sobre indemnizaciones a los agentes del orden público

Se establece la modificación de las tarifas postales

Madrid, 1.—El Boletín Oficial del Estado publica:

Jefatura del Estado: Ley aprobando los presupuestos generales del Estado, ordinario y extraordinario, para el ejercicio económico de 1946.

Ley estableciendo una indemnización cuando las fuerzas militares o de orden público en ocasión de uso reglamentario de armas, en actos propios del servicio, produjeren la muerte o la incapacidad para el trabajo de alguna persona. Podrá indemnizarse con arreglo a los requisitos que establece la ley con una pensión anual a la víctima o su familia.

La pensión consistirá en tres mil pesetas anuales cantidad que se estima aproximadamente igual a la suma de los jornales diarios que corresponden durante un año a los obreros no calificados.

Ley concediendo pensiones extraordinarias a los agentes de Orden Público que colaboren voluntaria y espontáneamente con la fuerza pública y que de reultas de los actos de colaboración que presen fallezcan o queden inutiliza-

dos.

La pensión consistirá en el sueldo entero que disfruten al ocurrir el hecho, si fueren empleados del Estado, provincia o Municipio. En el sueldo regulador de la pensión de retiro o jubilación que disfrutasen al ocurrir el hecho si fueren militares retirados o empleados civiles jubilados. Y el sueldo de un guardia civil si fueran particulares.

Ley ratificando con este carácter el decreto ley de 16 de noviembre de 1945, creando un sobrepluso postal de cinco céntimos en favor de los niños extranjeros amparados por el Gobierno.

Ley ratificando con este carácter el decreto ley de 16 de noviembre de 1945 sobre modificación de tarifas postales.

El franqueo de las cartas para fuera de la población, será de cincuenta céntimos de pesetas por cada 25 gramos.

Para el interior de las poblaciones el franqueo será de 25 céntimos por cada 20 gramos o fracción.

Ley sobre abastecimientos de aguas potables en la ciudad de Cádiz.—CIFRA.

Dos jefes ingleses de la R. A. F. ascendidos

Londres, 1.—Como recompensa y premio a los servicios distinguidos realizados durante la guerra mundial, el mariscal del Aire, sir William Sholto Douglas, y el de la misma categoría Arthur Travers Harris, van a ser ascendidos a mariscales de la RAF.

Harris fué jefe supremo del servicio de bombardeo, y Douglas, jefe supremo en Alemania, fueron con sir Arthur Tedder, los principales estrategas ingleses en la guerra aérea contra Alemania.

El rango de mariscal de la RAF es el más alto que se otorga en el Cuerpo del Aire.—EFE.

Se desmiente una noticia

Martin Bormann NO HA SIDO DETENIDO

Berlín 1.—Ha sido desmentida en los medios oficiales británicos de la zona inglesa en Alemania, la noticia dada ayer, relativa a la captura de Martin Bormann, por los miembros del servicio británico.—EFE.

Grandes almacenes de tejidos.

Casa Ibáñez

La casa más surtida
Últimas novedades



MARUCHI FRESNO

y principales elementos del
Teatro Universitario LOPE DE VEGA de Granada
en el drama de Zorrilla

Don Juan Tenorio

en funciones de tarde y noche

Los encargos de localidades deberán retirarse antes de las 5 de la tarde. Pasada dicha hora la empresa dispondrá de ellas.

Un mensaje de Lord Mountbatten A SUS TROPAS DE JAVA

Les advierte que eviten las represalias

Singapur, 1. — El almirante Lord Louis Mountbatten, jefe supremo aliado en el sudeste de Asia, en un mensaje leído por la radio con motivo de la festividad del Año Nuevo advirtió a sus tropas en Java que eviten represalias. Sea cual fuere la incitación que se haga no se deben tomar represalias.

Por la violencia, dijo, perderéis vuestra reputación y sólo con un buen trato se podrá conseguir el restablecimiento del orden y la paz.—EFE.

Unos cuatrocientos judíos han sido detenidos en Jerusalén

Con motivo de los atentados últimamente cometidos contra los cuarteles y la Policía

Jerusalén, 1.—Han terminado oficialmente las pesquisas que se lleva a cabo con motivo de los recientes acontecimientos y sabotajes cometidos contra los cuarteles y la policía.

La policía militar ha detenido

alrededor de cuatrocientos judíos para someterlos a interrogatorio. Los detenidos han sido puestos en libertad condicional, manteniéndose únicamente un cierto número para ulteriores declaraciones.—EFE.

Vea hoy en



POLITICA FRANCESA

(Viene de la primera)

socialista como confianza o desconfianza.

Poco antes de las cinco de la tarde se interrumpió la sesión para que los grupos parlamentarios pudieran deliberar antes de votar.—EFE.

SE DESMIENTE QUE LOS FRANCESES VAYAN A EVACUAR SU ZONA DE OCUPACION EN

París 1.—El Quay d'Orsay opone un mérito categórico a ciertas informaciones que sugieren que va a ser evacuada por los franceses la zona de ocupación de Austria, porque al dejar de aplicarse la ley de Préstamos y Arrendos les resulta imposible DE GAULLE OFRECE UNA RECEPCION AL CUERPO DIPLOMATICO

París, 1.—El general De Gaulle ha dado una recepción al Cuerpo diplomático con motivo del año nuevo. Al contestar a un discurso de felicitación del Nuncio de Su Santidad, De Gaulle prometió que la fe depositada en la nueva Francia no quedaría defraudada, pues el pueblo francés se da cuenta de la importancia de la política mundial.

"Mientras todos los países se preguntan que uso se va a dar a los nuevos medios de destrucción, Francia no deja de hablar con la voz de la razón." A continuación el general recibió a los ministros y altas jerarquías de la Iglesia que le felicitaron con el mismo motivo.—EFE.

Noticias de España

VIGO, 1. — De Bilbao, llegó anoche el "Monte Albertia", en tránsito para América. Embarcaron pasajeros para Buenos Aires, Montevideo así como carga general y correspondencia.

—VIGO, 1.—Un avance de las estadísticas pesqueras de 1945, correspondiente a este puerto señala que las cantidades de pescado subastado en Berbes ha pasado de sesenta y cinco millones de kilos y ciento cincuenta y dos millones de pesetas. Significa un aumento de quince millones de pesetas sobre el año de 1944.

—ALICANTE, 1. — Desde las primeras horas de la madrugada se ha desencadenado sobre la capital un fuerte temporal de lluvias. En la ciudad ha motivado una gran alegría, ya que desde hacía bastante tiempo no ha llovido con tanta intensidad.

—BILBAO, 1.—La Obra Sindical del Hogar de Vizcaya ha facilitado un resumen de su labor. Las viviendas construidas han sido trescientas diez, en construcción 1.177, subastadas ochenta y un proyecto, trescientas cincuenta.—CIFRA.

La C. N. S. de Barcelona

expresa su adhesión a la nota del Consejo de ministros de defensa de España

Barcelona, 1. — El delegado provincial de la CNS comunicó a los periodistas que había enviado al delegado nacional de Sindicatos el siguiente telegrama:

"Ruégote encarecidamente haga llegar al Gobierno para que lo transmita a nuestro glorioso Caudillo, la adhesión incondicional y entusiasta de esta CNS a la nota hecha pública por el úl-

timo Consejo de ministros, en defensa del honor y dignidad nacionales. Las empresas y productores barceloneses están una vez más al lado del Jefe del Estado y de su Gobierno. ¡Viva Franco! ¡Arriba España!

Añadió que los distintos Sindicatos provinciales han enviado comunicaciones análogas al jefe nacional.—CIFRA.